

Rentrée scolaire 2015 :

Nous sommes reconnaissants d'avoir reçu un don de 1500 euros pour cette rentrée. Malgré cela, ne pouvant faire face à tous les besoins urgents, nous avons réalisé un appel en SOS début novembre, ce qui nous a permis de recevoir 400 euros supplémentaires. Ce fût un grand soulagement pour l'orphelinat Béthel au Bénin. Au nom des orphelins, merci infiniment pour eux.

Réseaux sociaux :

Nous souhaiterions pouvoir faire connaître les besoins des orphelinats par le biais des réseaux sociaux, comme cela se pratique beaucoup aujourd'hui. Si quelqu'un veut nous aider en donnant un aide régulière, il sera le bienvenu.

Nous voudrions ainsi présenter divers besoins précis : l'achat d'un groupe électrogène, d'une moto, le règlement des travaux à l'orphelinat du Bénin, l'achat de machine à coudre pour le CAES au Burkina...

changement dans le bureau :

Lors de notre Assemblée Générale de juillet, Hélène n'a pas renouvelé son mandat de trésorière (à cause de sa santé fragile et de celle de son mari). Le bureau se compose donc maintenant de Christine, Anne et Régis.



Les enfants à l'orphelinat Béthel en train d'écosser du maïs

L'ORPHELINAT AU BENIN (BETHEL) - env. 70 enfants

Un gros dodo à la mode africaine!



Les femmes puisant de l'eau...



La clôture laisse en effet passer les serpents

Soutien pour la rentrée scolaire avec un don de 600 euros en octobre :

- " Les enfants ont pu commencer la rentrée grâce au don fait par MDC. Ce don nous a aidés à payer :
- la dette des kakis (vêtements de pluie)
- la dette du couturier qui avait travaillé pour nous l'année passée.
- des dettes de la rentrée scolaire 2014-2015, (oui, il s'agit bien de l'année dernière !).

Nous avons eu la grâce d'obtenir les fournitures à crédit pour que nos enfants puissent aller à l'école. C'est en négociant avec les autorités des collèges que les collégiens ont pu faire la rentrée. Bientôt les devoirs des enfants seront renvoyés à cause de la contribution non-payée ; actuellement, ils renvoient les enfants à cause des documents, parce que nous n'avons pas du tout de moyen pour payer les documents. Il y a aussi les enfants qui sont renvoyés à cause des frais de dossier pour passer les examens. De plus, il y a le problème des actes de naissance qui nous font courir pour les enfants qui vont à l'examen.

Il y a d'autres enfants qui sont placés dans les collèges reculés mais nous avons effectué les démarches pour ces enfants qui doivent prendre le car. Nous nous sommes aussi occupés des enfants qui n'avaient pas de place. Nous avons tout fait pour que tous les enfants puissent reprendre la route de l'école, sauf pour ceux qui ont décidé de laisser l'école pour l'apprentissage avec des raisons valables."

Don de 400 euros début novembre :

Aucun frais de cette année n'ayant pu être payés en raison des dettes qui restaient à pourvoir, ce don de 400 euros fût une délivrance. Il a été utilisé pour payer en partie :

- des frais de la contribution scolaire et des souscriptions
- des frais des documents des collégiens (fiche d'EPS)
- des frais de dossier pour ce qui vont à l'examen
- des frais pour les sacs
- des frais pour les soucis de santé
- des frais pour les besoins urgents d'entretien et de réparation du puits, ce qui n'est pas encore terminé.

trois serpents à l'orphelinats

" Le 18 novembre, nous avons tué trois serpents à l'orphelinat. " Pas de morts mais une bonne peur !

Santé

" Le changement de température a fait que la santé des enfants et du personnel a été touché récemment. Ainsi, nous avons évacué Béranger vers notre infirmier, là où il avait déjà passé trois jours au lit. D'autres ont été amenés pour les soins."

Construction d'une mosquée fort proche

"Derrière l'orphelinat Béthel, les musulmans sont en train de construire une mosquée. Actuellement, ils ont acheté la parcelle. Il reste deux parcelles carrées au milieu qui nous séparent. Ils sont en train de mener les démarches pour payer les deux parcelles. Ainsi, nous aspirons aux moyens pour que nous puissions acheter au moins le carré qui est derrière nous, près de notre cuisine."

Merci à tous - Ayikpola Ebel

L'ORPHELINAT DE OUAGA (CAES) env. 120 enfants

1- l'atelier de couture

"Il continue de fonctionner assez bien. 8 jeunes filles viennent de terminer leur formation. Le problème pour elles est trouver du travail dans de grands centres de couture ou d'avoir leur propre matériel pour s'installer à leur compte, ce qui n'est pas du tout facile pour elles.

Actuellement nous avons pu recruter 5 jeunes filles pour commencer la première année en attendant d'avoir d'autres jeunes filles qui seront bien intéressées car les jeunes filles veulent des garanties pour la fin de leur formation (embauches, matériel pour s'installer, etc...). "

2 - l'alphabétisation

"Pour la rentrée 2015 - 2016, le nombre des enfants est de 62. Certains parents ont pu inscrire leurs enfants dans les écoles primaires publiques ce qui permet aux enfants de suivre l'école jusqu'au collège. Leurs parents ont suivi nos conseils car le souhait du CAES est que l'alphabétisation les conduise un peu plus loin dans les études. Pendant l'année scolaire écoulée, ces enfants, de même que les filles de l'atelier de couture, ont pu manger de temps en temps au CAES selon nos moyens financiers."



Félicité, monitrice de l'alphabétisation

3- autres soutiens de rentrée dont 150 euros par la MDC

"En cette rentrée 2015 – 2016, nous avons pu soutenir plus de 70 élèves pour leurs fournitures scolaires, sans compter les enfants qui font l'alphabétisation. Comme les autres enfants du CAES, il nous arrive de donner à manger à ces élèves et aussi de participer à leurs soins médicaux, ce qui leur est très utile. "

4- difficultés actuelles

"Le propriétaire risque bien fort de nous doubler le loyer ou de nous faire partir. D'autre part, nous ne savons pas comment faire pour soutenir les filles qui ont fini leur formation (achat de machines à coudre). "

Une fois de plus merci pour ce que vous faites pour les enfants à travers le CAES. Pierre Damien Yelemou

L'ORPHELINAT MIFADES DU CAMEROUN – 7 enfants

Une bonne nouvelle : le père d'une famille a trouvé du travail et peut maintenant pourvoir aux besoins de quatre enfants. Ainsi les enfants de l'orphelinat sont passés de 11 à 7.

Nous sommes reconnaissants de ce qu'Ange a obtenu son BEPC.

Malheureusement, notre soutien a beaucoup diminué. D'habitude, nous envoyions 150 euros par mois. Nous voudrions envoyer environ 80 euros par mois (vu la diminution du nombre d'enfants) mais depuis juin, nous n'avons rien envoyé hormis 150 euros début septembre.



Les enfants de l'orphelinat MIFADES

Vu l'ampleur des besoins, nous sommes dans l'impossibilité d'aider l'orphelinat Maranatha.

.

Avec nos meilleures salutations

Christine, Anne et Régis

La Main de Consolation

Tél: 05.63.60.29.74

Compte CCP: 7 478 25V - centre Toulouse

Email: maindeconsolation@free.fr